

Urgen políticas culturales en Cuenca

Escrito por Gaëtan Juillard

Jueves, 19 de Noviembre de 2009 04:24 -

En el mes de octubre, con el auspicio de la UNESCO y bajo la convocatoria del Ministerio de Cultura del Ecuador, el Municipio y la Universidad del Azuay, se llevó a cabo el taller sobre Políticas Culturales para la ciudad de Cuenca.

Uno de los puntos claves durante el taller fue la realización de una reflexión adecuada del proceso histórico de la ciudad que incluya el conjunto de los elementos patrimoniales materiales e inmateriales.

[Leer el artículo en *El Mercurio*](#)